

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 2 Gondang
Kelas/Semester : 5 (Lima) / I (Satu)
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam
Pembelajaran ke-2 : Mengenal Kitab-Kitab Allah SWT.
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (10 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Peserta Didik mampu Mengenal nama kitab-kitab Allah Swt. yaitu Taurat, Zabur, Injil, dan al-Qur'an.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru Membuka pembelajaran dengan membaca Basmallah dilanjutkan salam dan berdo'a bersama dipimpin oleh salah seorang peserta didik dengan penuh khidmat do'a mencari ilmu: "Robbizidni 'ilman Warzuqni Fahmaa". "Ya Allah, tambahkanlah kepadaku ilmu dan berilah aku pengertian yang baik.2. Guru Memulai pembelajaran dengan memberi semangat kepada peserta didik3. Guru mengarahkan kesiapan diri peserta didik dan kehadiran peserta didik.4. Guru mengajukan pertanyaan secara komunikatif berkaitan dengan tema mengenal nama kitab-kitabnya.5. Guru menyampaikan kompetensi dasar dan tujuan yang akan dicapai;
Kegiatan Inti	<p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik dibagi ke dalam beberapa kelompok dan setiap kelompok diminta mencermati pembelajaran tentang "Mengenal Nama Rosul Allah dan Kitab-kitabnya." <p>Nama-nama Kitab Allah Swt.</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik secara berkelompok mencermati nama-nama Kitab Allah dan para rasul yang menerimanya serta mendiskusikan makna dari masing-masing Kitab Allah tersebut.• Masing-masing kelompok menyampaikan hasil diskusinya, sementara kelompok lain mencermati dan mengajukan pertanyaan-pertanyaan yang sudah disiapkan atau pertanyaan lain yang relevan.• Guru memberikan penguatan terhadap hasil diskusi peserta didik, dan menjelaskan apa yang ada dalam buku teks. <p>Menanya</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik mengajukan pertanyaan terkait nama-nama Kitab Allah dan para rasul yang menerimanya. <p>Mengeksplorasi/menalar.</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik secara berkelompok mencermati nama-nama Kitab Allah dan para rasul yang menerimanya serta mendiskusikan makna dari masing-masing Kitab Allah tersebut.• Salah satu kelompok menyampaikan didepan kelompok lain.

	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan penguatan terhadap hasil diskusi peserta didik. <p>Mengasosiasi/mencoba.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Salah satu kelompok menyampaikan didepan kelompok lain. • Siswa menjodohkan kartu yang berisi Nama Nabi penerima Kitab suci dengan Nama Kitab Suci • Guru memberikan penguatan terhadap hasil diskusi peserta didik dan kemudian menjelaskan apa yang ada dalam buku teks. <p>Komunikasi/demonstrasi/Networking</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik dapat menyebutkan nama-nama kitab-kitab Allah. • Peserta didik dapat mengetahui makna nama-nama kitab-kitab Allah dan Rosul yang menerimanya. • Dibantu guru peserta didik membuat kesimpulan.
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya; 2. Tugas, guru meminta peserta didik memperlihatkan kolom “insya Allah aku bisa” dalam buku teks kepada orang tuanya dengan memberikan komentar dan paraf. 3. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. 4. Membaca do’a penutupan majelis taklim (Subhaanaka Allaahumma wabihamdika asyhadu an laa-ilaaha illaa Anta astaghfiruka wa-atuubu ilaik) <p>Artinya : Maha suci Engkau ya Allah, dan dengan memuji Mu, aku bersaksi bahwa tiada Allah kecuali Engkau, aku mohon ampun dan bertaubat kepadaMu</p>

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis mengenai Kitab-Kitab Allah dan Rosul-rosul yang menerimanya


Penilaian Keterampilan : Dilakukan Ketika siswa mengerjakan tugas yang diberikan guru

Mengetahui
Kepala Sekolah



SETU, S.Pd.
NIP. 196304221984051003

Gondang, 2 Januari 2022
Guru Pendidikan Agama Islam



MARSUDI, S.Pd.I.
NIP. 108012142008011005